



schweizerischer
ingenieur- und
architektenverein

société suisse
des ingénieurs
et des architectes

società svizzera
degli ingegneri
e degli architetti

swiss society
of engineers
and architects

Besichtigung Hochhaus und Bürogebäude GastroSocial Aarau

Ein neues Stadtquartier entsteht im Torfeld Süd. Die neue Eingangspforte zum Areal bildet das Hochhaus und Bürogebäude der GastroSocial am Gaisplatz. Ende November 2013 wurde der Grundstein gelegt und im 2-Wochen-Rhythmus wuchs das Bauwerk Stock für Stock in die Höhe. Und nun, knapp zwei Jahre später, steht es kurz vor seiner Fertigstellung. Die verantwortlichen Architekten von Schneider & Schneider sowie der beauftragte Bauunternehmer erläutern uns die Herausforderungen bei der Realisierung eines Hochhauses.

Sehr geehrtes sia-Mitglied
Zu diesem Anlass laden wir Sie herzlich ein:

Datum **Dienstag, 15. September 2015**
Zeit **12.00 Uhr**
Ort **Gaisplatz, 5000 Aarau**
Treffpunkt **Baustelleneingang Industriestrasse**

Agenda

12.00 Uhr Begrüssung
12.05 Uhr Projektpräsentation und Besichtigung mit
 Beat Schneider, Architekt von Schneider & Schneider AG und
 Peter Zubler, Bauingenieur und Mitinhaber der Zubler AG
13.00 Uhr Apéro

Hinweis: Der Gaisplatz ist in unmittelbarer Nähe zum Bahnhof Aarau. Wir empfehlen die
 Anreise mit dem ÖV (vom Bahnhof Aarau ca. 7 Minuten zu Fuss).



Ich nehme/wir nehmen an der Besichtigung in Aarau teil:

Name/Vorname: Anzahl Personen:

Anmeldung bitte **bis Donnerstag, 10. September 2015** per Fax, Post oder E-Mail an:
sia aargau, Postfach, 5000 Aarau; Fax 062 858 24 01; info@ag.sia.ch